
24

 Jeanne Damas, 
la Parisienne dans toute sa fraîcheur
Avec les pièces cool et sensuelles de sa marque Rouje, Jeanne Damas capitalise sur 
son aura d’it-girl à qui tout réussit. Rencontre. Par Audrey Poux

«J’ai parfois 
ce sentiment 

d’imposture latent 
qui me fait croire 
que ce succès n’est 
pas mérité, mais 
je me soigne. »

Influenceuse aux 824k followers, créatrice de mode et 
comédienne à ses heures, Jeanne Damas ne se laisse 
pas enfermer dans une case. Rouje est à son image, 
une marque de jolies pièces empreintes de nostalgie 
70’s, qui annonce la couleur sans faux-semblant.

Comment expliquez-vous le succès de votre Tumblr ?
C’était tout sauf prémédité. Au collège, toute ma 
classe avait le sien. Nous inventions sans le savoir ce 
qu’allaient devenir les réseaux sociaux. Je n’avais pas 
particulièrement une vie de princesse, mais je crois 
que ma liberté de jeune fille de 14 ans faisait rêver.

Une phrase ou un proverbe qui vous définit bien ?
« Il faut tourner sept fois sa langue dans sa bouche avant 
de parler. » Ma spontanéité m’a parfois joué des tours.

Quand on vous demande ce que vous faites dans 
la vie, que répondez-vous ?
Je suis touche-à-tout, mais ma plus grande fierté est 
d’être directrice artistique de la marque Rouje.

Que ne verra-t-on jamais dans une collection Rouje ? 
Du streetwear ! Ce n’est pas du tout mon style, d’ailleurs 
vous ne me verrez jamais en jogging.

De quoi manquez-vous ?
De confiance en moi. J’ai parfois ce sentiment d’imposture 
latent qui me fait croire que ce succès n’est pas mérité, 
mais je me soigne.

Votre muse ?
Ma mère. Je me souviens que j’étais très fière lorsqu’elle 
venait me chercher à l’école. J’aimais son style très 
féminin mêlé d’assurance et d’autorité.

La créatrice que vous admirez par-dessus tout ?
Nathalie Dumeix, la styliste de Rouje, qui a aussi sa 
propre marque.

La pièce coup de cœur de votre prochaine collection ?
La robe Lena, un vrai beau basique d’été.

On dit que vous ressemblez à Jane Birkin jeune, 
qu’en pensez-vous ?
Sincèrement, je ne trouve pas. C’est sans doute une 
histoire de dégaine… À sa fille Charlotte, à la rigueur…

Quel est l’avenir des influenceuses Instagram ? 
Tout ça évoluera forcément et les gens se lasseront. 
Il faudra se réinventer, car, sur Instagram, il ne suffira 
plus d’être un portemanteau qui met en avant des 
marques.

Quelles sont les qualités et les défauts de la 
Parisienne ?
Son défaut est aussi sa plus grande qualité : sa liberté 
de ton, que le monde nous envie, peut aussi parfois 
passer pour une certaine arrogance.
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Le style rétro-chic.

INTERVIEW
LES FEMMES QUI COMPTENT

La nostalgie 70’s réinterprétée 
par Jeanne Damas.


